

# *Rusia anuncia la suspensión del acuerdo de granos del mar Negro*

---



**Dimitri Peskov. (Imagen de archivo/RHC)**

Moscú, 17 jul (RHC) El Gobierno de Rusia anunció este lunes que el acuerdo del grano en el Mar Negro entre Moscú y Kiev se rescindió de facto, mientras señaló que se incorporará nuevamente al mismo cuando se cumplan las exigencias del país.

"Los acuerdos sobre el acuerdo en el Mar Negro (entre Rusia y Ucrania) han finalizado hoy. Como ya dijo antes el presidente de Rusia, el plazo expira el 17 de julio", afirmó el portavoz presidencial ruso, Dmitri Peskov.

Durante la conferencia de prensa, el vocero resaltó que en cuanto se cumplan los compromisos contraídos con la parte rusa, "volveremos inmediatamente a la aplicación de este pacto".

A su vez, la portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia, María Zajárova, informó que Rusia le notificó oficialmente al respecto a las autoridades de Türkiye, Ucrania y las Naciones Unidas.

Por su parte, el presidente turco, Recep Tayyip Erdogan, señaló que el pacto "pasó a la historia como un éxito diplomático", entretanto, indicó que mantendría contacto con su homólogo ruso, Vladímir Putin, con el fin de que Moscú continúe el acuerdo.

El acuerdo sobre el transporte de cereales ucranianos por el mar Negro fue rubricado entre Rusia, Türkiye, Ucrania y la ONU en julio de 2022.

En cambio, tras haberse prorrogado tres veces, Rusia alertó que culminaría el pacto si no se cumplían las exigencias de Moscú, incluidas la eliminación de las trabas para la exportación de alimentos y fertilizantes rusos.

El Ministerio de Exteriores de Rusia recordó en un comunicado que el 22 de julio de 2022 se firmaron en Estambul dos acuerdos relacionados entre sí: la Iniciativa del Mar Negro sobre la exportación de alimentos ucranianos y amoníaco ruso y el Memorándum Rusia-Naciones Unidas sobre la normalización de las exportaciones rusas de productos agrícolas y fertilizantes.

Estos pactos —recuerda la Cancillería— se alcanzaron con los objetivos humanitarios de "garantizar la seguridad alimentaria mundial, reducir las amenazas de hambruna y ayudar a los países necesitados de Asia, África y América Latina".

"Sin embargo, contrariamente a los objetivos humanitarios declarados, la exportación de alimentos ucranianos pasó casi inmediatamente a tener un carácter puramente comercial y, hasta el último momento, estuvo destinada a servir a los estrechos intereses de Kiev y sus patrocinadores occidentales", reza el comunicado. (Fuente: [Telesur](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/328612-rusia-anuncia-la-suspension-del-acuerdo-de-granos-del-mar-negro>



**Radio Habana Cuba**